

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji apakah terdapat pengaruh Opini Audit, *Debt to Equity Ratio* (DER), dan Ukuran Perusahaan terhadap Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan pada perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2013 sampai dengan 2015. Berdasarkan analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan hasil pengujian simultan, Opini Audit, *Debt to Equity Ratio* (DER), dan Ukuran Perusahaan berpengaruh signifikan terhadap kemungkinan Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan dengan hasil sebesar 0,002 lebih kecil dari tingkat signifikansi sebesar 0,05 ($0,002 < 0,05$).
- b. Opini Audit secara parsial berpengaruh signifikan positif terhadap Ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa H_1 diterima.
- c. *Debt to Equity Ratio* (DER) secara parsial berpengaruh signifikan negatif terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa H_2 diterima.
- d. Ukuran Perusahaan secara parsial tidak terbukti berpengaruh signifikan terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa H_3 ditolak.
- e. Berdasarkan hasil koefisien determinasi menunjukkan bahwa *Nagelkerke R Square* yaitu sebesar 0,214 atau 21,4%. Hal ini berarti bahwa variabel independen dalam penelitian ini yaitu Opini Audit, *Debt to Equity Ratio* (DER), dan Ukuran Perusahaan dapat menjelaskan variabel dependen yaitu Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan sebesar 21,4%, sedangkan sisanya 78,6% dijelaskan faktor lain diluar variabel yang diteliti seperti Profitabilitas, Likuiditas, Reputasi KAP, dan faktor lainnya.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah diuraikan, saran yang diharapkan berdasarkan hasil penelitian yaitu:

a. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menggunakan faktor - faktor yang memengaruhi Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Keuangan lainnya seperti Profitabilitas, Likuiditas, Reputasi KAP, dan faktor lainnya.

b. Bagi perusahaan

Bagi perusahaan diharapkan dapat memberikan informasi yang berkualitas, relevan, andal, tepat waktu yang diperlukan oleh para praktisi dan sebagai gambaran pentingnya ketepatan waktu dalam menyampaikan laporan keuangan ke publik, serta diharapkan lebih mengelola hutang dengan baik agar perusahaan dapat menyampaikan laporan keuangan secara tepat waktu.

c. Bagi investor

Bagi investor diharapkan lebih mempertimbangkan dalam menganalisis laporan keuangan terlebih mengenai opini audit, *debt to equity ratio*, dan ukuran perusahaan karena memiliki pengaruh yang besar dalam mengetahui perusahaan tersebut tepat waktu atau tidak dalam menyampaikan laporan keuangan.

d. Bagi Auditor

Bagi Auditor agar lebih professional dalam memberikan opini sehingga opini tersebut dapat dipertanggung jawabkan.